



SOZIALRAUMANALYSE

Sich jetzt engagieren:

Wohnen und Pflege für Ältere in Schallstadt



Die Planungen nehmen Fahrt auf: Es sind nun zwei Arbeitsgruppen, in denen Ideen für das Wohnen und die Pflege in Schallstadt gesammelt und ausgearbeitet werden.

Zum einen wird die Pflege-Wohngruppe in der Steingasse entwickelt: Wie wird das Haus umgebaut? Wie wird der Alltag und die Pflege organisiert? Wer kann einziehen? Wir werden uns erfolgreiche Beispiele in der Umgebung von Freiburg ansehen und ein eigenes Konzept schreiben. Interessierte Bürgerinnen und Bürger, auch pflegende Angehörige, sind herzlich willkommen, diese Wohngruppe für pflegebedürftige Menschen mitzugestalten.

Zum anderen trifft sich eine Gruppe, die Wohnformen für alle Generationen plant. Hier bietet sich das Gelände "Alter Sportplatz" an. Auch eine Tagespflege sollte integriert sein, sowie eine Begegnungsmöglichkeit - evtl. ein Café. Auch hier sind weitere Mitstreiter und Mitstreiterinnen herzlich willkommen.

Der nächste Termin der Arbeitsgruppe findet am

24. Februar 2015 um 18:30 Uhr im Bürgersaal des Bürger- und Vereinshauses (Kulturhaus), Kirchstraße 14, statt.

Hierzu sind Sie wieder herzlich eingeladen.

Nach gemeinsamem Beginn arbeiten die Gruppen getrennt an ihren Themen. Birgit Schuhmacher und Norman Pankratz begleiten die Gruppen als Moderatoren

Ihr Bürgermeisteramt